

Associazione Ticinese Amici della Ferrovia

Sturm beschädigt Modellbahnpark



Das Stellwerk wurde komplett von einem umgestürzten Baum getroffen.



Auch der Bereich der Drehscheibe wurde in Mitleidenschaft gezogen.

Am Nachmittag vom 16. August 2021 traf ein sehr starker Sturmwind mit strömendem Regen und Hagel das Gebiet zwischen Locarno und Tenero entlang des Seeufers. In Locarno wurde das Dach des Fussballstadions komplett weggeblasen. Entlang des Seeufers zwischen Locarno und Minusio wurden viele Bäume aus dem Boden gerissen. Leider waren auch fünf Verletzte zu beklagen, von denen eine Frau von der Rega mit schweren Verletzungen ins Spital geflogen werden musste.

Auch die Gartenbahn der Associazione Ticinese Amici della Ferrovia (ATAF) wurde

von den Ereignissen stark betroffen. Eine grosse Trauerweide wurde zu Boden gerissen und stürzte auf das Stellwerk, ein Baum fiel auf die Drehscheibe, Äste und Blätter lagen überall. Das starke Regenwasser drang zudem in die Grube des hydraulischen Scherenhubtisches ein.

Die Gemeinde Minusio hat sofort den Kinderspielplatz aus Sicherheitsgründen gesperrt. Die Priorität war nämlich, die Strassen und Wege zu räumen und für den Verkehr frei zu machen. In den folgenden Tagen brachten die Gemeindemitarbeiter auch den Kinderspielplatz wieder in Ordnung.

Erst dann konnten die Schäden an der Gartenbahnanlage beurteilt und wo möglich beseitigt werden. Glücklicherweise fielen die Schäden relativ gering aus. Beim Stellwerk zerbrachen einige Dachziegel und bei der Drehscheibe wurde ein Gleis beschädigt. Die Kontrolle der übrigen Gleisanlage brachte zum Glück keinen weiteren Schaden zum Vorschein.

Für unsere Mitglieder waren die Räumung und die Kontrolle der Anlagen ein grosser Aufwand, und die Publikumsfahrten mussten leider während zweier Abende ausfallen.

Rodolfo Widmer, Pietro Mariotta

Schinznacher Baumschulbahn (SchBB)

Mehrzugbetrieb bei schönstem Wetter

Foto: Tim Widmer



Alle drei am Mehrzugbetrieb eingesetzten Lokomotiven warten auf Fahrgäste am Baumschulsee.

Auch in diesem Jahr fand bei der Schinznacher Baumschulbahn (SchBB) der traditionelle Mehrzugbetrieb statt. Im Zehnminutentakt dampften die Brigadelok «Taxus», die 1937 gebaute «Pinus» und die Tramway-Lokomotive «Lukas» über den Rundkurs des Gartencenters Zulauf in Schinznach-Dorf. Die SchBB verkehrt noch bis zum 10. Oktober jeweils an den Wochenenden. Am Mittwochnachmittag wird ein Dieselsezug eingesetzt.



Ein Video vom Mehrzugbetrieb finden Sie unter:
<https://loki.ch/de/mehrzugbetrieb>